

*A lo largo de su
carrera ha recibido
varios premios.*

En 1953 lo nombraron como magistrado en los distritos de Victoria, Tobago, San Patricio, Caroní y San Jorge. Se desempeñó como Asistente del Fiscal General en 1965, dos años más tarde los nombraron juez de la Alta Corte de Trinidad y Tobago. En 1978, fue nombrado Juez de Apelación de la Corte Suprema de Trinidad y Tobago.

Trabajó para varios organismos autónomos, entre ellos el Servicio Judicial y Legal de la Comisión 1985-1987, y de Trinidad y Tobago Fuerzas de Defensa de la Junta Comisiones 1985-1987. El 19 de marzo de 1987 fue elegido Presidente de la República de Trinidad-

A lo largo de su carrera ha recibido varios premios, alguno de ellos fueron:

- 1947 - Bronce "T" Premio de Atletismo de la Universidad de Toronto
- Certificado de Honor del Ayuntamiento de San Fernando por su colaboración en el fútbol en Skinner Park.
- Honorable Bencher, Gray's Inn, Corte de Inns.



Arthur N. R. Robinson.

ARTHUR N.R. ROBINSON

Nació el 16 de diciembre de 1926 en Calder Hall, Tobago.

Estudió derecho en la Universidad de Oxford y se especializó en el Derecho Internacional. Ganó un Certificado de Escuela Superior Cambridge. Fue llamado al Colegio de Abogados de Inner Temple, Inglaterra en 1951 y posteriormente obtuvo una maestría en Filosofía, Política y Economía de la universidad de San Juan, Oxford.

En el plano política sus acciones se han destacado haciendo de él una persona con buena reputación. Fue miembro fundador del Movimiento Nacional Popular (PNM), la República Democrática del Congreso para la Acción (DAC) y la Alianza Nacional para la Reconstrucción (NAR).



Universidad de Oxford.

En el plano internacional jugó un rol importante en la creación de la Corte Criminal Internacional.

En el plano internacional jugó un rol importante en la creación de la Corte Criminal Internacional, su principal función fue trabajar desde el año 1972 como Consultor y Director Ejecutivo de la Fundación. En 1977, fue el destinatario de un premio de Derecho Penal Internacional de la Fundación. También formó parte del Grupo de Expertos de las Naciones Unidas sobre la delincuencia y el abuso de poder.



En un evento.

Entre 1997 y el 2003 estuvo al frente de la Presidencia de la Nación. También ocupó el cargo de Primer Ministro entre 1986 y 1991. Dedicó más de cuarenta y cinco años de su carrera desempeñándose en cargos ministeriales y en el Parlamento.

En el 2002 recibió el Premio al Liderazgo de Paz de la Nuclear Age Peace Foundation. También le han otorgado el título de Caballero de Honor y ha recibido reconocimiento de la Fundación Ecuménica de los Caballeros de San Juan por "logros excepcionales y el apoyo desinteresado de la humanidad."

*Ha realizado algunas publicaciones, es autor de *The New Frontier* y *la nueva África*, y *la mecánica de la Independencia*, este último publicado por el Instituto de Tecnología de Massachusetts Press, EE.UU. También es co-autor del artículo sobre *Trinidad y Tobago* en la *Enciclopedia Británica*, y ha publicado numerosos artículos y direcciones.*



George Maxwell Richards.

GEORGE MAXWELL RICHARDS

Nació el 1 de diciembre de 1931 en San Fernando. Ingresó a estudiar en la Universidad Real de Puerto España. También estudió Ingeniería Química en la Universidad de Manchester, Inglaterra. En 1955 obtuvo su licenciatura y dos años más tarde realizó un doctorado en la Universidad de Cambridge.